

令和2年5月11日

【緊急・重要】会報『松愛』8月発行号休刊の変更について

パナソニック松愛会会長 上田 勉
会報委員長 中山 眞

新型コロナウイルス感染症対策で緊急事態宣言が5月31日までの延長が発表されましたが、ここにきて出口戦略として新たな取り組みが各自治体の動きが出てきております。

先般、8月の会報休刊についてご案内させていただきましたが、次の理由により必要最小限の内容で発刊させていただく、ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。

－ 記 －

- 1、8月に秋以降の支部活動案内を発送したいとの要望が多く寄せられた。
- 2、直近の発症状況の変化から非常事態宣言の出口を見据えた準備も必要と考えられる。
- 3、しかしながら、支部だよりなどの記事提供は困難な状況になっている。

当初は会報の休刊を決断し、支部長の皆様にご案内させていただきましたが、上記のようにコロナ終息後の活動について、8月には案内したいとの意見を反映させると共に、編集委員の安心・安全をも担保しつつ発刊させていただきます。

なお、「健康情報 支部だより」「社会貢献」「支部だより」「たのしい同好会」は、お休みさせていただきます。ご了承ください。

※6月発行の会報12面に、上記の文章を掲載いたします。

また、「新支部長のひとこと」は8月発行号で掲載させていただき、「健康情報」などの輪番記事につきましては2か月繰り延べで組ませていただきます。

従いまして、会報『松愛』8月発行号に合わせ、支部報などの同封物につきましては、計画どおり7月22日（水）までに事務局にご送付をお願いします。

皆様におかれましてもご無理をなさらず、まずは安心・安全第一でご自愛を賜りますようお願い申し上げます。

今回、新型コロナウイルス感染症に起因する対応で、二転三転しました事について、改めてお詫び申し上げます。

以上